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Reihe 700 JUNIOR (Eckbeschläge an den Flügeln oben und unten)

series 700 JUNIOR (top and bottom corner fittings)

Technische Anmerkungen:
Technical remarks:

Max. Flügelgewicht: ca. 80 kg

max. weight of panel: approx. 80 kg

Max. Flügelgröße: ca. 1.000 x 2.800 mm bei Schiebeflügel und Pendel-Endflügel
max. size of panel: approx. 1.000 mm x 2.800 mm for sliding panel and pivot panel
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Reihe 700 (durchgehende Türschienen an den Flügeln oben und unten)

series 700 (top and bottom door rail)

Technische Anmerkungen:
Technical Remarks:

Max. Flügelgewicht: ca. 100 kg

max. weight of panel: abt. 100 kg

Max. Flügelgröße: ca. 1.200 x 2.800 mm bei Schiebeflügel und Pendel-Endflügel

max. size of panel: abt. 1.200 mm x 2.800 mm for sliding panel and pivot panel

Max. Flügelgröße: ca. 1.100 x 2.800 mm bei Pendel- und Anschlagschiebeflügel
max. size of panel: abt. 1.100 mm x 2.800 mm for slide/pivot and dog slide panel
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Reihe 750 (durchgehende Türschienen an den Flügeln oben und unten)

series 750 (top and bottom door rail)

Technische Anmerkungen:
Technical Remarks:

Max. Flügelgewicht: ca. 150 kg

max. weight of panel: abt. 150 kg

Max. Flügelgröße: ca. 1.350 x 3.500 mm bei Schiebeflügel und Pendel-Endflügel

max. size of panel: abt. 1.350 mm x 3.500 mm for sliding panel and pivot panel

Max. Flügelgröße: ca. 1.100 x 3.000 mm bei Pendel- und Anschlagschiebeflügel
max. size of panel: abt. 1.100 mm x 3.000 mm for slide/pivot and dog slide panel
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Reihe 800 (durchgehende Türschienen an den Flügeln oben und unten)

series 800 (top and bottom door rail)

Technische Anmerkungen:
Technical Remarks:

Max. Flügelgewicht: ca. 180 kg

max. weight of panel: abt. 180 kg

Max. Flügelgröße: ca. 1.500 x 4.000 mm bei Schiebeflügel und Pendel-Endflügel

max. size of panel: abt. 1.500 mm x 4.000 mm for sliding panel and pivot panel

Max. Flügelgröße: ca. 1.100 x 3.000 mm bei Pendel- und Anschlagschiebeflügel ohne Oberlicht
max. size of panel: abt. 1.100 mm x 3.000 mm for slide/pivot and dog slide panel without fanlight

Max. Flügelgröße: ca. 1.100 x 4.000 mm bei Pendel- und Anschlagschiebeflügel mit Oberlicht
max. size of panel: abt. 1.100 mm x 4.000 mm for slide/pivot and dog slide panel with fanlight
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